

Über 200 Bäume wechselten im Freibad den Besitzer.

Förderverein „Freibad Schladen“ hatte eingeladen:

## Weihnachtliche Atmosphäre im Freibad

**Schladen.** Auch in der Vorweihnachtszeit ging es im Schladener Naturbad quirlig zu. Verantwortlich dafür zeichnete sich der Vorstand des Fördervereins. Ist man doch immer auf der Suche nach neuen Ideen, das herrliche Freizeitgelände nicht nur in der Badesaison der Bevölkerung zugänglich zu machen. Ostereier suchen im Frühjahr. Eis laufen, wenn es das Wetter möglich macht, sind schon Aktivitäten die das Bad außerhalb der Freibadöffnung im Gespräch halten.

„Aber, da geht noch was“, sagte man sich im Kreise der Verantwortlichen des Fördervereins und plante auf dem Badgelände Weihnachtsbäume zu verkaufen. Mit dem Schladener Rewe Markt fand man schnell einen Partner der bereit war, diese Idee tatkräftig zu unterstützen, Dafür sagt der

Förderverein Danke. Doch ohne Fleiß kein Preis - vor dem Verkaufswochenende wurde im Bad kräftig gewuselt. Viele Helfer packten an und schafften im Vorfeld ein adventliches Ambiente, welches am ersten Verkaufstag durch das schöne Winterwetter noch an Zugkraft gewann. Über 500 Gäste belegten durch ihren Besuch an beiden Tagen ihre große Akzeptanz der Aktivitäten im Freibad. Als sich am ersten Angebotstag die Tore zum Bad öffneten, dauerte es keine Stunde, bis Bäume nachgeordert werden mussten. Viele Nachlieferungen waren nötig, um die große Nachfrage zu befriedigen. Zum Feierabend am Freitag war der Bestand auf fünf Bäume geschrumpft, so dass man für den Samstag erneut Bäume ordern musste. Natürlich gehören zu solch einem

Event auch Glühwein und Bratwurst, um sich für den erforderlichen Baumtransport zu stärken. Heißer Kakao war ebenso im Angebot wie Schmalzbröte, Kaltgetränke und selbst gebackenen Kekse. Dank der großen Akzeptanz dieser Veranstaltung soll es im nächsten Jahr eine Neuauflage des Weihnachtsbaumverkaufes geben. Über 200 Bäume wechselten den Besitzer, um Weihnachten im festlichen Glanz in den heimischen Wohnzimmern zu feiern. Ein überwältigendes Ergebnis, mit dem wohl niemand gerechnet hat, wurde doch durch jeden gekauften Baum oder Verzehr der kulinarischen Angebote das Schladener Freibad unterstützt. Selbstverständlich kommt der gesamte Überschuss dem Freibad zugute.

